

## Letzte Runde gegen Engstringen

Nachdem die Herrenteams den Samstag äusserst erfolgreich absolviert hatten, wollte sich auch das Aktive Damen Team keine Blösse geben und einen zweiten Sieg nach Hause bringen. Wegen einiger kurz zuvor eingehandelten Verletzungen musste diese Partie aber noch sehr spontan personell umgestellt werden. So kam es, dass Marion eine um eine Klassierung schlechtere Gegnerin bekam und sie locker mit 6:2 und 6:1 schlug. Viviane als Nummer zwei hatte wie auch Jeannine und Gloria jeweils eine R6 Spielerin auf der anderen Seite des Netzes. Sie hatte jedoch in ihrem Saisonspiel viel Mühe und musste ihrer Gegnerin leider ein 0:6 und 0:6 zugestehen. Jeannine bekam ihre anfängliche Nervosität zwar während der Partie immer besser in den Griff, verlor aber trotzdem mit 3:6 und 1:6. Gloria konnte trotz ihrer Unterlegenheit in der Klassierung gut mithalten. Auch sie musste ihrer Gegnerin am Schluss zum Sieg gratulieren (3:6, 2:6). Für die Doppel wurde ein taktischer Wechsel vorgenommen. Marion und Muriel spielten das eine zusammen, Viviane und Jeannine das andere. Marion und Muriel spielten definitiv nicht so, wie sie es eigentlich könnten und mussten als Verliererinnen vom Platz (3:6, 5:7). Viviane und Jeannine kämpften um jeden Ball, spielten einige Zeit länger als die anderen Einsiedlerinnen und wurden im Champions Tie-Break für ihre Mühen mit einem Sieg belohnt (5:7, 6:2, 10:6). So endete auch die letzte Partie des Interclubs 2018 mit einer Niederlage. Mit viel Trainingseifer und einer regen Teilnahme an der Sihlseemeisterschaft beginnen nun aber schon die Vorbereitungen für den Interclub 2019 😊, bei welchem wir dann hoffentlich besser abschneiden werden.



Von Muriel Schönbächler